

# TOQUE VINTAGE

ARQUITECTA MICHELLE PRUSTCHI

El proyecto contempló la remodelación de una vivienda de alrededor de los años setenta. La arquitectura de esta época presentaba espacios con techos que hoy se consideran bajos, por lo que se planteó subir los techos de algunos ambientes. La sala y comedor no contemplaron este cambio de

altura y se optó trabajar otro tipo de detalles.

El cambio del piso por madera Shihuahuaco en la sala, al igual que toda la casa, integró la vivienda que antes tenía distintos tipos de pisos dependiendo del ambiente. Los tablones largos de madera dan la sensación de espacios extendidos.

